

DU 15 AU 22 MAI 2024

SUR LE CHEMIN DE ST GUILHEM LE DÉSERT, D'AUMONT-AUBRAC À STE ENIMIE .



En numéralogie, le chiffre 12 représente "l'union et la collaboration pour réaliser de grandes choses" :

** Arpenter les chemins de St Guilhem et jouer à Saut-Rocs¹ ou Saut-Rochers¹ en variant les plaisirs.*

1 le gentilé ou nom des habitants de St Guilhem

** Pratiquer la couchette chaude et tournante dans une chambre équipée de quatre lits simples pour accueillir six randonneuses pugnaces !*

** Se lever à 6h 15 pour permettre à nos bagages de se faire la malle à 8heures tapantes !*

** S'amuser à faire marcher les plus crédules sans qu'elles s'en aperçoivent !*

** "Ne pas être gêné de marcher dans la boue" en l'absence de Michel Delpech !*

** Occuper sa nuit à terrasser les rosbifs du haut de notre tour dont seule Raiponce peut s'échapper !*

- * *Glisser une pierre de jais dans son sac à dos pour éloigner les ondes maléfiqes qui favorisent la disparition des mobiles !*
- * *Ajouter des kilomètres au chemin initial pour obtenir le pardon de St Guilhem que nous ne découvrirons que l'an prochain, en l'abbaye de Sellone !*
- * *Ne pas arriver à dormir sur ses deux oreilles et comptez les moutons qui nous ont barré le chemin dans l'après-midi !*
- * *Respecter la prophétie du Marabout de Ste Enemie : « Ne vous mouillez pas ! Laissez vos soucis se laver avec chaque goutte qui tombe ! »*

Si nous retournons un jour à La Barenna près de Prinsuejols, nous réciterons devant le Pater (la patère) absent la prière suivante :

Que nos pieds et genoux soient moins douloureux !

Que nos articulations soient épargnées !

Que nos sacs à dos tiennent !

Que la bande que nous formons reste unie sur la terre, c'est essentiel !

Donnez-nous notre bonheur quotidien,

Celui de randonner et de rire chaque jour !

Pardonnez nos railleries et fâcheux calembours !

Ne nous laissez pas succomber à l'inaction !

Et délivrez-nous du mal . . . de dos !

En ce mardi 21 mai au soir, nous le savons (pas de Marseille), notre but est atteint (comme la tarte du même nom). Nous la dégusterons pour fêter l'entrée dans le soixante-quinze d'une participante. Paris, 75. En 2024 c'est l'année de tous les exploits !

Menés par deux grandes prêtresses ; ils étaient dix et n'avaient assassiné personne. Le seul péché était de s'être inscrit à un séjour itinérant où l'eau non bénite leur tint souvent compagnie. Cette transhumance balnéolaie fut néanmoins une réussite grâce au tandem encadrant et aux participants.

Claude et Paula, Annabelle, Annie, Claudine, Corinne, Cyril, Fleur, Marylène, Michèle, Régine, et Ritale.